CULTE DOMINICAL DU 13 OCTOBRE 2024

L'OUVRIER DE LA DERNIERE HEURE FACE A L'ŒUVRE DU SEIGNEUR

Matthieu 20 : 1-16 Rigobert NGOY

Jésus parlait en langage courant mais les saducéens et les pharisiens déformaient ses dires pour vouloir lui faire du mal ; il était donc appelé à parler en parabole.

De nos jours également, l'église est appelée à utiliser les paraboles pour passer certains de ses messages. Notre message est une des paraboles de Jésus qui touche le royaume de cieux.

Notons que nous vivons quatre royaumes au même moment : Le royaume des cieux, le royaume du diable, le royaume du monde et le royaume de soi-même.

De tous ces royaumes, seul le royaume des cieux domine ; les autres royaumes ne peuvent nous aider à entrer dans le royaume des cieux.

Deux points ferons l'objet de notre message : La préoccupation première du maitre de la maison, la question de positionnement et de comparaison dans le royaume des cieux.

1. La préoccupation première du maitre de la maison

L'Eternel nous fait voir la préoccupation première qu'il a pour l'humanité.

Dans notre texte, il est question du maitre de la maison qui a besoin des ouvriers et qui sort à leur recherche. Dieu nous cherche afin d'évangéliser le monde pour sauver des âmes.

Tous, nous sommes appelés à travailler pour le royaume des cieux et Dieu nous cherche par tous les moyens pour ce faire. Ainsi, nous devons quitter le royaume que nous nous sommes construit pour entrer dans le royaume des cieux.

Suivant notre texte, le maitre de la maison est sorti quatre fois le jour pour recruter; ceci démontre combien Dieu se préoccupe de nos âmes, il se bat par tous les moyens pour nous faire entrer dans son royaume. Le maitre de la maison représente ici le Seigneur lui-même qui veut que nous puissions tous lui appartenir; les ouvriers représentent les âmes perdues et la vigne, son royaume.

Dieu nous lance un appel de venir à lui et d'entrer dans son royaume, il veut que nous lui appartenions car nous sommes ses œuvres, ses créatures.

Le royaume des cieux a ses principes, on y entre par la foi en lui ouvrant son cœur comme il est dit dans Hébreux 3 : 15 : « ...aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs... »

Nous sommes créées pour adorer le Dieu Tout-Puissant.

Dans la plupart de cas, ce sont les ouvriers de premières heures qui posent des problèmes à cause de leurs expériences dans l'œuvre du Seigneur. Dieu n'a pas besoin d'un tel orgueil, sentiment charnel dans son œuvre car nous sommes tous égaux devant sa grâce. Le maitre de la maison recrutait ceux qui ne faisaient rien. Ne soyons donc pas oisifs, travaillons pour le recrutement des âmes à notre Seigneur Dieu (Luc 13 : 6-9).

2. La question de positionnement et de comparaison

Les hommes sont très préoccupés par la question de positionnement et de comparaison, ce qui est charnel. Dans le royaume des cieux, nous sommes tous uniques et chacun a un rôle à jouer; ainsi, ne nous concurrençons pas inutilement car chacun a une grâce particulière.

Dans cette parabole, nous comprenons que Dieu n'a pas apprécié le comportement de ceux qui murmuraient car il est souverain et fait de chacun ce qu'il veut. Dans le royaume des cieux, le Seigneur disqualifie les mécontents.

Ne négligeons donc personne dans notre vie car nous ne savons pas ce que Dieu fera avec elle et restons enfants de Dieu quel que soit l'appel car la récompense est à notre portée.